## 866/AB

Auf die - aus Gründen der besseren Übersichtlichkeit in Kopie beigeschlossene - schriftliche Anfrage der Abgeordneten Langthaler, Freundinnen und Freunde vom 28. Juni 1996 Nr. 929/J, betreffend Umstellung des Datums bei Computern für das Jahr 2000, beehre ich mich folgendes mitzuteilen:

## Zu den Fragen 1 bis 5:

Die das Ressort betreffenden Anwendungen werden sukzessive umgestellt. Entsprechende Kontakte mit Herstellern von Standard- und Betriebssystemsoftware wurden bereits aufgenommen, sodaß die Umstellung rechtzeitig abgeschlossen werden kann. Probleme für die Betroffenen im Zusammenhang mit der Umstellung des Computersystems dürften nicht zu erwarten sein.

## Zu den Fragen 6 bis 11:.

Die genauen Kosten (vorwiegend Personalkosten) für eine solche Umstellung können zum gegenwärtigen Zeitpunkt noch nicht bekannt **ge**geben werden (Voraussichtlicher Aufwand: 1 Mannjahr). Die Kosten sind jedenfalls im Rahmen des normalen ADV-Budgets ohne zusätzlichen Personalaufwand zu bedecken, allenfalls müßten andere **ADV-Ent**wicklungsvorhaben zurückgestellt werden. Die finanziellen Grundlagen hiefür werden dem Parlament im Wege des jeweiligen Bundesvoranschlages vorgelegt werden.